

NOUVELLES DES CENTRES DE L'APOSTOLAT

Berthierville, P. Q. — Je suis heureuse de pouvoir vous informer que la Sainte Ligue a pu être remise en vigueur, et d'une manière durable, au grand contentement et profit spirituel de nos élèves.

Nous leur faisons contracter la bonne habitude de faire l'offrande pour le premier degré, après la prière du matin, espérant qu'elles la continueront dans leurs familles. La première dizaine du chapelet est dite aux intentions de la sainte Ligue. Grâce au dévouement de notre digne chapelain, la communion réparatrice du premier vendredi du mois est générale. L'insigne de la sainte Ligue est porté ostensiblement ce jour-là. De plus, nous avons la faveur grandement appréciée d'avoir l'exposition du Saint-Sacrement toute la journée. A trois reprises différentes, maîtresses et élèves se réunissent pour réciter en commun une partie du Rosaire, une amende honorable et consécration à JÉSUS-HOSTIE, et toutes rivalisent de ferveur et de zèle pour bien employer l'heure qui leur est échue.

Chaque dimanche, la demi-heure destinée à l'instruction religieuse est employée par la Zélatrice à faire connaître la dévotion au Sacré-Cœur, son but, ses avantages et sa pratique.

St-Césaire, P. Q. — *Collège Commercial.* — A la clôture de la retraite annuelle, prêchée cette année par le Rév. Père Pichon, S. J., tous les élèves de notre maison qui ne faisaient point partie de l'Apostolat de la Prière, enthousiasmés par la douce et éloquente parole du prédicateur, se sont enrôlés sous la glorieuse bannière du Sacré-Cœur. Le bien que produit la dévotion au Sacré-Cœur dans notre maison est vraiment remarquable : les élèves travaillent avec plus d'ardeur et la piété fait chez eux des progrès rapides. Qu'il est beau de voir, le premier vendredi de chaque mois, cette foule recueillie s'approcher de la sainte Table et puiser, dans le plus auguste des sacrements, un amour plus grand pour le divin Maître, des résolutions plus fortes de fuir tout ce qui lui déplaît, un zèle plus ardent pour la propagation du culte qui lui est dû !

Espérons qu'ils continueront à aimer le Sacré-Cœur, qu'ils prendront ainsi le plus sûr moyen de trouver le vrai bonheur.

Ste-Rose, P. Q. — Dimanche, 27 octobre, nous avons eu la communion générale ; toutes les Zélatrices et un grand nombre d'associés se sont approchés des sacrements. Pendant tout le temps de la sainte Messe nos chanteuses ont fait entendre de beaux cantiques au Sacré-Cœur et à la Sainte-Vierge. En résumé, notre fête a été une des plus belles.

Ottawa, Ont. — *Basilique Notre-Dame.* — Tous les prêtres se félicitent du bien qui se fait par la Ligue du Sacré-Cœur. Les commu-